

Sobre los autores

JOAQUÍN ABELLÁN es catedrático de Ciencia Política en la Universidad Complutense de Madrid. Dedicado básicamente a la historia de los conceptos políticos, ha realizado numerosas ediciones de textos clásicos de teoría política, incluyendo a Immanuel Kant y a Max Weber. Sobre este último ha publicado *Poder y Política en Max Weber* (Madrid: Biblioteca Nueva, 2004) y ha editado *Conceptos sociológicos fundamentales* (2006), *La Ética protestante y el «espíritu» capitalista* (2006, 4.^a ed.), *La política como profesión* (2007), *Sociología del poder* (2007, 2.^a ed. en 2009), *Escritos políticos* (2008), *La ciencia como profesión* (2009), *La «objetividad» del conocimiento en la ciencia social y en la política social* (2009), y *El sentido de «no hacer juicios de valor» en la Sociología y la Economía* (2011).

JAVIER FRANZÉ es doctor en Ciencias Políticas por la Universidad Complutense de Madrid, donde actualmente es profesor e investigador del Departamento de Ciencia Política III. Su campo docente e investigador es la teoría política, dentro del cual se ha especializado en la historia del concepto de política, la relación entre ética y política, y la vinculación entre política, violencia y poder. Sobre esta problemática ha publicado, entre otros: *¿Qué es la política? Tres respuestas: Aristóteles, Weber, Schmitt* (Madrid: Catarata, 2004); «Control vertical o vacío de sentido: relevancia del concepto de mundo para la

definición de la ética política. La polémica de Strauss y Voegelín con Max Weber» (en *Contrastes. Revista Internacional de Filosofía*, vol. XII, 2007); «The sweet hereafter of Machiavelli and Weber: discussing community and responsibility as political-ethical criteria» (en Matti Hyvärinen y Lisa Muszynski (eds.), *Terror and the Arts: Artistic, Literary, and Political Interpretations of Violence from Dostoyevsky to Abu Ghraib*, Nueva York: Palgrave-MacMillan, 2008); y «El problema del buen obrar individual en la ética política de Maquiavelo. A propósito de algunos pasajes de *Rescatando al soldado Ryan*» (en *Pléyade* II/3, Primer semestre 2009]).

ELENA GARCÍA GUTIÁN es profesora titular de Ciencia Política y de la Administración en la Universidad Autónoma de Madrid. Es doctora en Derecho (UAM), especializada en teoría política. Ha sido *visiting scholar* en el Minda de Gunzburg Center for European Studies de la Universidad de Harvard (curso 1998/99) y vicedecana de Relaciones Internacionales de la Facultad de Derecho de la UAM desde marzo de 2000 hasta noviembre de 2004. Sus investigaciones se han centrado en el análisis de la tradición liberal, el pluralismo político, los conceptos de libertad, las teorías de la democracia, y la representación y participación políticas. También ha participado en diversos proyectos de investigación financiados con fondos públicos a través del Centro de Teoría Política (asociado a la UAM). Entre sus publicaciones cabe destacar: con A. Arteta y R. Máiz (eds.): *Teoría política: poder, moral, democracia* (Madrid: Alianza, 2003); *El pensamiento político de I. Berlin* (Madrid: Centro de Estudios Constitucionales, 2001), y con R. del Águila, F. Vallsespín et al. (eds.): *La democracia en sus textos* (Madrid: Alianza, 1998).

MONTSERRAT HERRERO es profesora de Filosofía Política en la Universidad de Navarra. Sin exclusión de otros temas de la

filosofía política, como la sociedad civil o la relación entre legalidad y legitimidad, ha dedicado gran parte de su trabajo investigador a la figura de Carl Schmitt, sobre el que ha publicado dos libros: *El nomos y lo político: La filosofía política de Carl Schmitt* (2.^a ed., Pamplona: Eunsa, 2007) y *Carl Schmitt und Álvaro d'Ors Briefwechsel* (Berlín: Duncker & Humblot, 2004), además de numerosos artículos.

JOSÉ LUIS LÓPEZ DE LIZAGA es profesor de Filosofía en la Universidad de Zaragoza. Su ámbito de trabajo preferente es la filosofía social y la filosofía moral y política. Entre sus publicaciones sobre filosofía moral y política contemporánea pueden destacarse los artículos: «Rawls, Habermas y el concepto kantiano de la paz perpetua» (en *Daimon. Revista de Filosofía*, 40, 2007); «Leo Strauss y la rehabilitación de la filosofía política clásica» (en *Studium*, 13, 2007), y «La ética del discurso y el concepto kantiano de deberes hacia uno mismo» (en *Estudios de Filosofía*, 38, 2008).

NICOLÁS PATRICI es DEA en Ciencias Políticas y Sociales por la Universidad Pompeu Fabra de Barcelona y doctorando en la misma Universidad. Fue doctorando visitante en el Departamento de Filosofía de la Universidad de Leiden, en los Países Bajos. Actualmente desarrolla actividades de investigación en el Observatorio de la Globalización de la Universitat de Barcelona.

MIGUEL ÁNGEL SIMÓN es doctor en Ciencia Política por la Universidad Complutense de Madrid. Ha realizado estudios doctorales y postdoctorales en la Universidad de Harvard y el Instituto de Estudios Políticos de París, donde realiza tareas docentes y de investigación en el ámbito de la teoría política y la historia de las ideas políticas, una materia en la que, como autor o coordinador, ha publicado y participado en varios li-

bros y artículos. Sus últimos trabajos se centran especialmente en la evolución del pensamiento político conservador a lo largo del siglo XX.